



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Sabtu, 05 Januari 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Halte Busway Tak Merata

SETUJU dengan 087888553xxx. Jarak antara atrium senen dgn pasar baru krg dr 1 km di jejajali 3 halte busway. Dari pasar baru hingga jembatan merah sepanjang 1,5 - 2 km tak ada halte busway. Padahal melintasi pemukiman padat kartini dan gng sahari. Melintasi 2 JPO tanah tinggi dan BNI 46. Dishub DKI d mana logikanya? **085282199xxx**

Lurah Jangan Diam Saja Dukung Kartu Sehat dan Kartu Pintar

GUBENUR dki pak jokowi kami dukung progam yg bpk jlknk untuk kemajuan jakarta baik kartu sehat dan kartupintar. **085697219xxx**

Jokowi Harus ke Jalan Jatibaru

BUAT Pak Jokowi, Mohon kesediaan pak Jokowi untuk melihat jl Jatibaru 10 dekat stasiun KA Tanah Abang. Di lokasi itu banyak bermacam yg bs dilihat, seperti bangunan kios di atas selokan, berdirinya kios dg menutup selokan, jembatan permanendi atas selokan. Mampir ya pak. Trm ksh. **085714541xxx**

Tak Ada Layanan Gratis

BUAT pak gubernur n pemprov DKI. mngurus kartu keluarga di-klurahn cipinang muara, diknakan "biaya". lalu mngurus ap sj yg "gratis" di stiap klurhan? **083898890xxx**

Setuju Ganjil-Genap

SAYA warga jakarta sangat setuju dengan diberlakukan jalur kendaraan bermotor plat nomor ganjil genap untuk mengatasi kemacetan di Jakarta, trima kasih. **085216009xxx**

Daya Tarik Jakarta Bikin Macet

JAKARTA bagi mana ga mau macet seruru pulau jawa datang ke jakarta untuk mencari napkah wajar aja kalau jakarta macet kalau ga mau macet di dalam rumah aja. **082122515xxx**

Larang Mengamen di Angkutan Umum

MEMANG sdh selayaknya kapolri menginstrusikan jajarannya Untuk mengambil tindakan tgs Dan melarang pengamen maupun orasi 2 di dlm angkutan umum. Yg sdh jelas meresahkan dan mengganggu ketenangan Dan keamanan bg para penumpang Seblm jthnya korban lg. **081584293xxx**

Transportasi Umum Harus Steril

ASSALAMUALAIKUM, sungguh miris dan prihatin membaca berita di berbagai media ibukota tentang korban perampokan yang berakhir dengan tewasnya penumpang angkot. Sungguh tragis dan memilukan memang? Belum sirna dari ingatan kita kasus perkosaan di angkutan kota (angkot) beberapa waktu yang silam, kini di penghujung tahun 2012 merebak kasus perampokan didalam angkot. Sudah sepatutnya aparat kepolisian lebih apresiatif untuk melindungi dan memberi rasa aman penumpang angkot, terutama pada malam hari. Pasalnya akhir - akhir ini kasus perampokan bukan saja terjadi didalam angkot dan bus kota, bahkan penumpang taksi tak luput dari incaran penjahat. Untuk itu tolong aparat kepolisian ditindaklanjuti demi keamanan dan kenyamanan pengguna jasa transportasi. Terima kasih. Waslm, wr wb. Imam fauzy Abelziem's group jakarta pusat. **0838966xxx**

Pembangunan Got di Jembatan Besi

ASALAMUALAIKUM wr. Wb. Kepada ibu lurah jembatan besi saya mau nanya soal pembangunan saluran air/ got. Mengapa saluran air di jembatan besi 2 dan jembatan besi kebon sayur arah angke belum juga di beresin/ di bangun seperti di jalan jembatan besi raya ibu lurah? **087877118xxx**